
Superficie 310 m²

Référence 83375487

Prix 4 200 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Sur un terrain d'environ 600 mètres carrés piscinable, à proximité du centre ville et

de la plage, villa d'environ 310 m2 sur 3 niveaux composée de la manière suivante:

au rez-de-chaussée,  un grand salon,  une cuisine  séparée,  3  chambres,  une salle

de  bains  et  un  toilette  invité  ;  à  l'étage,  3  chambres,  une  salle  de  bains  et  un

appartement  avec  3  chambres  ayant  des  terrasses  avec  vue  mer,  une  salle  de

douche  et  une  cuisine  séparée;  au  sous-sol  un  grand  garage,  de  l'espace

aménageable  et  2  caves.Honoraires  charges  vendeurLes  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont ...

On a  land  plot  of  600  sqm with  a  possibility  of  swimming  pool,  walking  distance

from the shops and the beach, villa of approximately 300 sqm on 3 levels with the

following layout: on the ground floor, a large living/dining room, a separate kitchen,

3  bedrooms,  1  bathroom  and  1  toilet  ;  on  the  first  floor  3  bedrooms,  1  shower

room and a 3 bedrooms apartment with sea view a separate kitchen and a shower

room ;  on the underground a garage, some space to arrange and 2 cellars.Fees:

seller's chargeThe informations concerning the risks to which this Villa  is  exposed

are available on the ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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